

# 平成31年 ノラカバ通信2月号



日頃より総社の杜をご利用いただきありがとうございます。 早いものでもう2月。寒さも一段と厳しさを増し、雪もちらつき、インフルエンザが猛威 を振るう季節ですので、体調を崩さぬようご自愛ください。

## 1月10日(木) 11日(金) 初詣

1月10日と11日の2日間に渡り、利用者様を初詣にお連れしました。いつもより少 し早目のおやつを済ませた後、車3台に分乗頂き、総社神社へと向かいました。 現地に 到着すると、利用者様は参道を通りお賽銭箱にお賽銭を投げ入れ、新年の目標やお願い 事をそれぞれにお祈りし、最後に参拝者全員で記念撮影をしました。利用者の一人は 「毎年初詣をしているので、今年も来られてほっとした」と話されていました。





#### 1月17日(木) 祈祷式

本年も総社神社の宮司様に来て頂き、ラポール前橋合同会社全施設の利用者様と職員の 無病息災をご祈祷頂きました。利用者様も神妙な面持ちで参加され、最後にお神酒を頂 きました。











### 1月29日(火) 誕生日会

1月の利用者様の誕生日会を行いました。ハッピーバースデイの歌と、記念の色紙をプレゼントし、記念撮影!おやつには職員手作りのおしるこを召し上がって頂きました。

















## 2月1日(金) 節分

節分なので豆まきを行いました。利用者様全員に鬼のお面?を被って頂き、鬼に扮した 職員目掛けて、落花生を思い切り投げて頂きました。それぞれに「鬼は外~!」「福は 内~!」と大きな声で撒き、おやつには温かいおしること落花生を頂きました。

































今後の予定

• 富沢往診: 1月13日(水)

・ やなぎさわ往診:2月20日(水)

誕生日会:2月22日(木)